

## EL PROCESO DE LA TERCERA ASAMBLEA ECUMÉNICA EUROPEA

La Tercera Asamblea Ecu­m­é­ni­ca Euro­pea está en conti­nui­dad con la tradi­ción de las Asam­bleas Ecu­m­é­ni­cas Euro­peas expe­ri­men­tada en Basilea y Graz. Expe­ra­mos que aporte una dimen­sión nueva que des­can­sa ante todo en el hecho de que es un pro­ce­so de asam­blea más que un úni­co evento. La idea de un pro­ce­so viene del hecho de que las con­fe­siones cris­tianas de Euro­pa son amplias y diver­sas. Por con­si­guiente, las cuatro eta­pas de la Tercera Asam­blea Ecu­m­é­ni­ca Euro­pea pre­ten­den sim­bó­li­ca­mente crear una especie de peregrina­je para un cono­ci­miento y apre­ciación más pro­fun­dos de nuestras diferentes tradi­ciones con­fe­sio­nales y espi­ri­tuales que nos ayu­den a re­des­cu­brir las raíces cris­tianas de nuestro con­ti­nente.

PRIMERA ETAPA, ROMA (ITALIA)

24-27 DE ENERO DE 2006

LA LUZ DE CRISTO ILUMINA A TODOS. REDESCUBRIENDO UNA  
NUEVA LUZ A LO LARGO DEL CAMINO PARA LA RECONCILIACIÓN  
ENTRE LOS CRISTIANOS DE EUROPA, EN CRISTO CRUCIFICADO Y  
RESUCITADO.

El pro­ce­so de la Tercera Asam­blea Ecu­m­é­ni­ca Euro­pea ha coem­za­do con un Encuen­tro de cerca de 150 dele­ga­dos de